



Association Nationale de Retraités — Reconnue d'intérêt général Groupe Loir et Cher
11 rue de l'Eglise (1^{er} étage) 41120 Cellettes – Mail : anr41.contact@gmail.com – Site : <https://www.anr41.fr>

EDITO

Le mot du président



On nous appelle les boomers !

Nous sommes une population coupable de tous les maux pour nos politiques :

Propriétaires avec quelques maigres économies, pension de retraite trop élevée, etc.

Malgré ces tumultes, les retraités font fonctionner l'économie et les associations bénévolement !

Qu'en serait-il si nous n'étions pas là ? Qui s'occuperait de nous ? Et aussi parfois de nos familles

Avec l'ANR 41 les activités continuent. Le bowling remplace en hiver les balades vélo et

la pétanque avec un succès qui ne se dément pas, ce sont 50 à 60 participants à chaque séance.

Les sorties pédestres, les marches nordiques sont toujours autant appréciées. Même constat pour

Les après-midis jeux qui se déroulent 2 à 3 fois par mois (dates sur le site).

Les voyages de 2026 "Rhin, Moselle" et l'Île de Madère sont complets. Les inscriptions pour la Baie de Somme avec l'ANCV démarrent avec la sortie de cette feuille de chou.

Comme chaque année en décembre, nos bénévoles sillonnent les routes du département et

Rendent visite à nos aînés pour la distribution des colis.

Tous les membres du Comité se joignent à moi

Pour vous souhaiter un joyeux Noël et de bonnes fêtes de fin d'année.

Bienvenue à nos nouveaux adhérents

Amicalement

Le Président Alain Bailly

UN REGARD SUR NOS DERNIERES ACTIVITES PLEIN AIR



Les balades vélo du mois d'août, septembre et d'octobre ont rassemblé en moyenne 25 personnes par sortie. Une météo agréable nous a accompagnés sur la quarantaine de kilomètres prévue. Pique-nique ou goûter ont clôturé ces rencontres toujours sympathiques et animées en attendant la prochaine prévue en avril.

Les marches nordiques se déroulent le mardi 2 fois par mois. Elles rassemblent une trentaine de personnes sur les deux distances. L'équipe qui anime cette discipline connaît 25 circuits possibles permettant de silloner et varier les terrains en fonction de la saison.



Les marches Chaque mois les marches rencontrent toujours le succès avec les 3 parcours proposés de 4 à 12 kilomètres. Au mois d'octobre nous avons arpentiné avec nos amis de l'ANR37 les vieux quartiers de Tours. Après le repas nous avons visité la cathédrale Saint Gatien. De manière générale chaque randonnée est associée à une visite de curiosité locale l'après-midi.

La pétanque Proposée en mai dernier, la pétanque est une activité qui attire plus de 40 hommes et femmes à chaque fois sur les terrains situés aux Grouëts à Blois et prêtés par l'ASPTT. Un après-midi de partage, rires et convivialité, que l'on gagne ou perde.



Le bowling

Avec l'automne c'est le retour des après-midis bowling tant attendus où 50 à 60 joueurs viennent tenter de battre leur propre record dans la détente et la bonne humeur. Une certaine parité est toujours respectée. Chacun profite des pistes pour faire des spares, des strikes, voire des gouttières sous l'œil des experts du WBB, nos conseillers.

Forum CELLETTES

Nous avons participé au forum le 6 septembre, parmi la quarantaine d'associations présentes. Il est important de montrer nos activités diverses et variées à un maximum de personnes, de nouer de nouveaux contacts et d'enregistrer quelques adhésions.



Séjour en Bretagne

Les Cornouailles

C'est dans la bonne humeur, accompagné d'Éric notre chauffeur préféré que nous sommes partis pour la Bretagne. Port-Manech nous attendait sous un très beau soleil, avec ses maisonnées typiques bretonnes.

Tout au long de la semaine, nous avons pu découvrir Lorient, Bénodet, Pont-Aven, la Pointe du Raz et Locronan sans oublier le pays bigouden et ses pierres debout ainsi que Concarneau et Guilvinec et sa criée à la rentrée des bateaux.

Après des journées bien remplies, nous avons pu apprécier les soirées proposées, comme la soirée bretonne, la soirée rouge, le loto, le Karaoké...



Nous avons pu découvrir Les Cornouailles en 2025, en 2026 ce sera la baie de Somme.

Avec Jean-Pierre nous essayons d'organiser au mieux ces différents séjours.

Nous vous disons à l'année prochaine, vous serez les bienvenus comme d'habitude. Christiane

Spectacle Noël avant Noël

C'est dans un alignement parfait que les véhicules des adhérents ANR41 émaillent le parking de « l'espace Guillon » en ce 27 novembre. Avec une exactitude d'horloge, le car grand tourisme d'Archambault arrive et procède à l'embarquement des 60 participants. Arrivés à destination, les -presque tous- retraités déposent vestiaire et se dirigent vers leurs tables réservées car c'est bientôt le début des hostilités ! Une douce musicalité accompagne les convives qui prennent place, juste à côté de la table des adhérents de l'ANR37.

Entre les plats, chacun se déhanche dans la mesure de ses possibilités.



Si les airs nouveaux éveillent la curiosité des anciens (dances en ligne oblige !), les airs anciens redonnent de la vigueur aux jeunes d'avant ! Les gens sont heureux, la chaleur est de retour dans la salle et dans les cœurs. Après un petit café place au spectacle ! La scène est livrée à la troupe HITS LIVE qui va dérouler plus de vingt tableaux, dignes des grands spectacles. Dans des costumes de belle facture, étincelants de paillettes, les danseuses de cabaret servies par une plastique irréprochable, offrent un spectacle de qualité,

varié et fort bien interprété. Virgil Garreau, ex-candidat de The Voice 3 et filleul d'Hélène Ségarra. Il offre une belle prestation vocale et partage la scène avec Marina Idzanii et enchanter le public de sa voix puissante et pleine d'émotion.

Le french cancan bien sûr fait revivre la belle époque et sera le final de ce spectacle.

La photo souvenir de tout le groupe, les adhérents regagnent le car de la musique plein les oreilles pour un retour à la maison. Les coffrets gourmands offerts à chacun des participants prolongeront ces moments de fêtes pour chacun d'eux. Une seconde séance a eu lieu le 5 décembre pour satisfaire les 24 personnes en liste d'attente.

Belles fêtes de fin d'année à tous et à chacun.

Sylvette NEPLES.



Les jeux de société

Les jeux de société ont repris depuis octobre.

Les habitués étaient ravis de se retrouver pour partager des moments de convivialité dans la bonne humeur. De nouveaux jeux sont à découvrir. N'hésitez pas à nous rejoindre, rendez-vous le jeudi à partir de 14h. Les dates sont sur le site.

Vous serez toujours les bienvenus. Sylvie.

INFORMATIONS DIVERSES

Distribution des colis de fin d'année

En cette période pré-hivernale arrive l'heure de la distribution des colis à nos aînés. C'est un moment très apprécié chez nos bénéficiaires - *80 ans révolus au 1^{er} janvier 2025* – qui outre le colis rempli de gourmandises, peuvent échanger et passer un bon moment avec les distributeurs.

Cette année, 177 colis (170 en 2024) sont ainsi distribués par les 19 adhérents volontaires et motivés qui arpentent les routes du Loir et Cher durant le mois de décembre. Le comité les remercie encore pour leur dévouement. Patrick J.



Envoi de cartes anniversaire.

Chaque année, notre Président fait parvenir, le moment venu, une carte d'anniversaire à tous les adhérents âgés de 90 ans et plus. En quelques mots choisis il exprime notre sympathie et nos souhaits à leur égard. Ce geste simple et sans prétention montre l'attachement que nous portons à nos aînés. Ceux-ci assistent sans doute plus rarement aux rencontres et manifestations diverses que nous organisons. Les occasions de se voir se font de plus en plus rares mais ils ne sont pas oubliés. La convivialité est une de nos priorités et nous tenons à ce qu'elle existe vraiment, en effet les liens d'estime et d'amitié demeurent présents dans nos cœurs.



Calendrier AFEH 2026 Comme chaque année Roger Carroy vous proposera le calendrier de l'Association Familles Enfants Handicapés AFEH pour la somme de 8€. Son thème est "A la découverte du patrimoine français classé à l'UNESCO". Son prix est de 8 euros. C'est un joli calendrier bien illustré et bien commenté. Roger sera à la galette le dimanche 11 janvier.

"Découvrons et faisons découvrir notre patrimoine et nos régions à nos petits enfants..."ma petite fille apprécie tous les ans ce calendrier". JO



Ils nous ont quittés

Mesdames AUDEBOUT Ginette, DAVEAUX Simone, POTHEÉ Nadège,

Messieurs COUTAN Jean, DAGUET Roger, ECAROT Jean-Pierre,

GAUTRON Bernard, ISON Michel, PONDICQ André, RENARD Joël, TOUZÉ Michel

Toutes nos sincères condoléances à leurs familles



Planning Prévisionnel — 2026

LES MARCHES 2026 ☎ Jeannine Beaujouan 06 81 02 10 12 ☎ Serge Martin 06 82 85 53 01

Nos dates peuvent évoluer en fonction des autres activités

15 Janvier
26 Février

Selles-sur-Cher
Sambin

19 Mars
23 Avril 3

Fréteval
Gy-en-Sologne

LES MARCHES NORDIQUES – LES BALADES EN VELO – PETANQUE

Les lieux et dates sont communiqués par mail et sur le site ☎ Alain Bailly Tel : 06 41 91 41 04

L'ACTIVITE JEUX DE SOCIETE – Sylvie Legot mail — legotlefrevre@gmail.com
— Mobile 06 62 83 98 04 – Les dates sont sur le site dès que connues

11 Janvier 2026

Galette Cellettes

☞ Sylvie Legot 06 62 83 98 04

14 Février 2026

Shen Yun

☞ Alain Gaullier 06 58 06 15 88

22 Février 2026

Après-midi Belote à Cellettes

☞ Alain Bailly Tel : 06 41 91 41 04

7 et 8 Mars 2026

Théâtre Cellettes

☞ Sylvie Legot 06 62 83 98 04

11 Mars 2026

Assemblée Départementale

☞ Sylvie Legot 06 62 83 98 04

13 Mars 2026

Madame sans Gène

☞ Patrick Pac 06 08 82 40 73

30 Mai au 06 Juin

Voyage à Madère

☞ Giogio Tosolini 06 63 77 01 09 - Serge Martin – 06 82 85 53 01

13 au 20 Juin

Séjour ANCV

☞ Christiane Callejas - 07 84 68 36 53

03 au 10
Septembre 2026

Le Rhin – la Moselle – L'Allemagne

☞ Alain Gaullier 06 58 06 15 88



C'est avec ce petit mot sans prétention

Charge de bienveillante affection,

Destiné à nos aînés,

Dont la solitude n'est pas ignorée,

Que nous abordons cette fin d'année.



Prenez soin de vous.

Chargez votre avenir de projets et,

Pour ne pas manquer à la tradition,

Disons à l'unisson : Joyeux noël et bonne année

Bonheur, joie et santé.

Vœux 2026 Sylvette N



Bonne année,

Bien amicalement Alain Bailly

Et toute son équipe

